
D 2022-05-11
R AMIV Vorstand

Protokoll Vorstandssitzung 11.05.2022
Sitzung 11. Mai 2022, 18:40-19:40, HG D3.1

Anwesend Aashi Kalra (AK), Alina Arranhado (AA), Aneska Heidemüller (AH),
Daniel Gächter (DGa), Daniel Gisler (DGi), Dominique Portenier (DP),
Frederick Alworth (FA), Martin Zieler (MZ), Michael Fritsche (MF),
Nicholas Doerk (ND), Till Häussner (TFH), Tomas Hain (TJH)

Abwesend

Gäste

Sitzungsleitung ND

Protokoll MZ, DP

Nicholas begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll 27.04.2022
Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

1. VISCAS Anmeldung
ND: Wir sind zum VISCAS eingeladen sind und wer hin will, soll sich anmelden.

2. Jeder muss für die Sockenmarketingkampanie eine einzelne Socke abgeben :)
ND: Die werden sich um die Socken kümmern. Wollen bei den komplizierten Designs ein Modell
bestellen. Sie wollen auch einen sample von uns, am besten gewaschen.

3. Nachfolger
ND: Wer hat sich schon um Nachfolger gekümmert?
einige heben die Hand
ND: Wer noch keinen Nachfolger hat, soll doch mal etwas rumschauen. Prinzipiell ist es
einfacher, Amiv-nahe persone zu überzeugen. Ist noch nicht zeitkritisch, aber schaut doch mal.

4. Vorstands Grillen
ND: Ich möchte in 2 Wochen das Prinzip für die VS umstellen. Ich möchte zuerst die Sitzung
machen und danach im Innenhof Grillieren.
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Quästur

1. TWINT
FA: Mich haben viele wegen twint angesprochen. Es kommen random überweisungen an, weil
die SumUp Geräte verteilt sind. Der Punkt ist, die kommen an und es dauert wochen bevor ich
weis woher das kommt. Letztes semester kam nichts das passiert erst dieses semester.
ND: Kommt das nicht auf ein anderes konto?
FA: Nein das überlappt sich und kommt teilweise direkt auf das AMIV Konto. Ich weiss auch
nicht ob man zusätzlich zu SumUp TWINT braucht. Das reicht eigentlich vollkommen.
TJH: Es ist auch gängig jetzt teilweise an AMIV events mit Karte zu zahlen, früher kamen sie mit
bargeld. Ich denke in ein paar Jahren haben sich die Leute umgewöhnt und kommen einfach mit
Karte. Die Kommissionen freuen sich auch dann, denn mit einer Kasse mit CHF 500
rumzulaufen ist ein liability.

2. Kreditkarten(TJH)
TJH: Es ist öfters passiert dass wir nicht ganz genau wissen welche karten wo sind, mit den
PINs gab es auch probleme. Es wäre sehr cool wenn wir alle Karten zusammenkriegen könnten.
ND: Ich schaue nächste Woche, dass wir für alle Karten die PINs setzen und schaue auch, dass
wir die letzte Karte wieder bekommen.
FA: Ich denke auch zukünftig macht es mehr sinn wenn die Karten auf die Kulturis
angeschrieben sind.
TJH: Ich finde auch das System schlecht, dass die Karten in einem raum sind wo nur 2-4
Schlüssel existieren.
DP: Die PINs verteilen sich halt mega schnell.
TJH: Ja man müsste halt ein System entwickeln dass man PINs zuschicken kann und sieht wo
die Karten sind. Momentan ist das sehr umständlich.
DGä: Ein vorschlag ist ein Telegram chat. Sonst wäre es im inventar excel sheet des Vorstands
das da drinnen zu dokumentieren.
ND: Bin da eher ein Fan vom Excel Sheet. Es ist organisierter.
AH: Ich mag das nicht so, chat geht deutlich schneller.
DGi: Wie wäre mit dem Google Kalender?
AH: Ist auch nicht schlecht.
FA: Ja.
ND: Man könnte ja auch ein schlüsselsafe kaufen und da eine Karte reintun.
DP: Wir haben noch den (ur)alten Schlüsselsafe.
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Information

1. Hoodies
MZ: Die AMIV Hoodies sind on track. Für die Vorstandspullis haben wir das Design nun fertig.
Martin stellt die Designs vor.
AH: Können wir noch über Farben abstimmen.

IT

1. Vorstandsentscheidungen Wiki (TJH)
TH: Beim Wiki gibt es ein Riester Vorstandsbeschlüsse, das wir nicht mehr wirklich verwenden.
ND: Wir müssen mal noch eine Wiki-Tag machen, um am Wiki weiterzuarbeiten.
TFH: Ich habe heute mal mit Friggi das Wiki ein bisschen ge-updated. Wäre nice, wenn da jeder
sein Ressort ein bissl aktualisiert.

2. Update Coding Weekend
DP: Es wurde viel gecodet. Wir haben auch drei neue Mitglieder im IT-Team

3. Update Coding Tuesday
DP: Dort wurde auch gecodet.

4. Reduzierung der AMIV User-Datenbank um 6000 User
DP: Wir haben rund 6000 Users aus der AMIVAPI gelöscht. AMIV-API ist dadurch viel schneller
geworden. Die Website sollte auch weniger crashen dadurch.

Kultur

1. Zweites Sumup Gerät
DGä: Wir haben ja das erste bereits verloren. Das zweite ist bereits da. Wir möchte aber nun 2
Gesamthaft, damit eines Fix für Merch da liegt und wir eines fix für die Kulturevents haben.
ND: Wir können gerne auch ein neues bestellen.
TJH: Können dann auch schauen wie wir das anbinden wollen.

Infrastruktur

1. Benedikt Horn Bÿroschlüssel?
MF: Er hat schlüssel angefragt. Er braucht sachen aus dem Büro und oft ist keiner da.
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TJH: Ja er ist schon oft da.
AH: Also weiss nicht, er spricht es nie an wann er den braucht. Er könnte es theoretisch
koordinieren.
ND: Wir hatten letztes Jahr zwei Schlüssel vergeben, laufen die einfach aus oder wurden die
verlängert?
MF: Muss schauen denke die laufen aus.
ND: Schau mal auf die Liste und schmeiß die raus die ihn nicht mehr brauchen.
AH: Andere frage ist was benedikt für den AMIV macht. Er macht generell viel und für den AMIV
ein Event.
TJH: Wieso wollen wir die Schlüssel an ein minimum halten?
DP: Wir brauchen halt klare Regeln, weil sich Personen falsche behandelt fühlen, weil einige eine
Schlüssel haben und andere nicht.
AH: Denke ich auch, wir wollen nicht die kontrolle darüber verlieren.
Meinungsbild: Vorstand spricht sich gegen die Schlüsselausgabe aus.

2. Pokerchips
MF: Wir haben diese woche chips ausgegeben. Jetzt sind ein paar mit Tape verklebt. Wollte jetzt
schauen ob wir einen Koffer dazukaufen? Damit das wieder gescheit aussieht.
ND: Kannst du machen wie du willst, schau einfach mit Kultur.

3. Festbänke (1 Verlust durch Eestec?)
MF: Es fehlt eine Festbank.
ND: Können wir das nicht dem EESTEC abrechnen? Wenn die das verloren haben, sollen die das
zahlen.
TJH: Wir brauchen für zukünftige events sowieso noch Festbänke. Drei Tische wären gut. ist halt
genial für spontane Events.

4. Grills
DP: Unsere Grills sind gerade am Limit, frage ist ob wir ein paar neue anschaffen wollen? Für
das Semesterendevent braucht es auch relativ viele.
TJH: Denke es ist auch Zeit die langsam auszutauschen.
ND: Schlage vor das könnt ihr unter euch anschauen.

5. Kulturraumputz
TJH: Da schauen wir am besten auch gleich bilateral zwischen Kultur und Infra.
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Verschiedenes

1. #Muffin Story?
TFH: Habe die letzte gemacht, kommt nächsten Montag raus. Wer möchte die nächste machen?
Wäre cool wenn die Story nice wird, es ist der letzte Blitz.
AH: Wie wäre es mit Muffin goes speeddating.
DGä: Ich mach es mit Tomas (höhö).

2. Career Centre
ND: Es gab von der CareerCenter ein Event, wo die meinten, dass es teilweise für Firmen
schwierig ist herauszufinden wer aktuell für Firmen zuständig ist und was für Events man
sponsern kann.
AH: Wurde auch öfters angeschrieben, weil die nicht ganz wissen an wen die sich wenden
sollen. Also so schwer kann es nicht sein, die zuständigen zu finden.

3. Geleistete Zeichnungen
ND: Habe den PVK Vetrag und eine steuererklärung unterschrieben.

Nicholas beendet die Vorstandssitzung.

Ende der Sitzung: 19:40
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